



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"Egipto en Argentina" es un proyecto que contempla la realización de un ciclo de documentales, que será producido por FilmArte, importante productora de contenidos televisivos de la ciudad de San Carlos de Bariloche.

El trabajo que se expondrá es un material inédito que nos propone indagar sobre el origen de una civilización antigua, Egipto; desde la perspectiva del suelo argentino con numerosas coincidencias topográficas con la más antigua y renombrada civilización que se ha desarrollado en la breve historia de nuestro mundo.

Este análisis se detiene en la toponimia del continente americano, especialmente en la de nuestro país donde se deja entrever como, en nuestra geografía, se conservan miles de palabras en egipcio y vocablos de otras lenguas orientales que derivaron de aquella.

Además de contar con el aporte de egiptólogos, geógrafos, geólogos, epigrafistas, antropólogos, etnógrafos, biólogos, etcétera, este documental propone dar testimonio de una gran variedad de soportes materiales entre los que se encuentran pirámides, obeliscos, estelas y colosos en nuestro propio suelo argentino, además de la presencia de escritura jeroglífica arcaica en lo que denominamos arte rupestre.

El trabajo invita a la reflexión y nos permite evidenciar una historia común entre Egipto y Argentina. De esta manera, intenta no solo brindar herramientas históricas y culturales, sino también turísticas, al atraer, para continuar su búsqueda en suelo argentino, a aquellos que han admirado y admiran la cultura egipcia por el despliegue de lo sagrado y su carácter milenario.

Las producciones audiovisuales exhibirán en sus locaciones los más bellos escenarios: Río Negro, Chubut, Neuquén, Mendoza, San Juan, Catamarca, La Rioja, Salta, Jujuy, Tucumán, Santiago del Estero, Córdoba, Entre Ríos, Buenos Aires, etc., denotando el carácter federal del emprendimiento, que atraerá seguramente a profesionales, aficionados y curiosos de todo el mundo a participar de una inédita propuesta de turismo místico en suelo argentino.

Una iniciativa innovadora e interesante con base en el turismo arqueológico, la historia y el arte, que podría atraer hacia nuestra tierra el interés de amantes de la egiptología, y de esta manera conformar la futura: "Ruta Turística Egipto en Argentina".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El ciclo documental está dirigido por Roberto Venini, autor del libro "Egipto en Argentina", cuyo primer tomo "El Secreto de los Andes" se encuentra actualmente en proceso de impresión, y que es la línea sustancial de la investigación documental. El trabajo gráfico posee más de cuatro mil páginas producto de una ardua investigación iniciada y liderada por el autor, llevada adelante con dedicación exclusiva desde el año 2003 hasta la actualidad.

La musicalización del proyecto cuenta con el aporte de varios artistas locales.

La dirección de cámaras será de Carlos Snaimon ganador del Lanín de Oro 2011 a la mejor producción artística por el programa "Patagonia Eventos" y mención especial como segundo mejor programa cultural por "Cuentos, Música e Historias", en la misma edición de los premios Lanín de Oro.

"Egipto en Argentina" será un rodaje íntegramente realizado en Alta Definición, con montaje y diseños 3D, fruto de la dedicación de un idóneo grupo de barilochenses profesionales en artes audiovisuales.

De prosperar este proyecto con nuestro fundamentado apoyo y de completar todas las etapas de filmación y realización, la productora FilmArte, con esta producción cultural ciento por ciento rionegrina, trascendería las fronteras nacionales y pondría a nuestro pasado encabezando la lista en el mapa de la antigüedad, además de realizar un importante aporte a la cultura y educación de nuestro pueblo.

Por ello:

Autora: Silvina García Larraburu.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural y turístico el Proyecto Documental "Egipto en Argentina".

Artículo 2°.- De forma.